



Positive Erfahrungen weitergeben!

Beachtliches wurde von einzelnen Bürgern schon erreicht bei der Reduzierung des Energieverbrauchs (Strom, Heizung) und der Vermeidung von CO₂-Ausstoß (Umstellung der Heizung, Fortbewegung usw). Das haben wir in Gesprächen mit Bürgern erfahren. In der Regel stellten sich die erwarteten Erfolge auch ein, was dann wichtig ist, wenn die Maßnahmen auch mit Investitionen verbunden sind.

Solche Erfolge können noch multipliziert werden, wenn sie bekannt gemacht werden und andere zur Nachahmung anregen. Es gibt viele Gründe, warum manche wirksamen Aktionen bisher unterblieben sind: „Daran habe ich noch gar nicht gedacht“, „ das bringt doch nichts“, „ das dauert doch viel zu lange, bis ich die Investition wieder raus habe“, usw. Der Arbeitskreis Energiewende Vaterstetten möchte erfolgreiche Maßnahmen aus dem privaten Bereich, aus Handel und Gewerbe, Büros und Landwirtschaft zur Nachahmung bekannt machen. Deshalb unser **AUFRUF**:

Wer (Privatperson, Handwerker, Landwirt, Architekt, Gemeindevertreter usw.) hat durch Verhaltensweise, technische oder organisatorische Maßnahmen erfolgreich Einsparungen an Energie und/oder CO₂-Ausstoß erreicht und kann das auch belegen durch mindestens einjährige Erfahrungen? Es können größere Investitionen beim Sanieren oder aber auch ganz kleine pfiffige Maßnahmen oder Verhaltens-Tricks sein. Beispiele: Betrieb von Elektrogeräten, Erneuerung von Geräten, Heizungs-Steuerung, Hausdämmung, Heizanlage, Klimatisierung, Fortbewegung usw usw. Lassen Sie andere genauso erfolgreich handeln, indem Sie Ihre Erfahrungen weitergeben. Schicken Sie eine kurze mail mit ein paar Stichworten an info@energiewende-vaterstetten. Wir melden uns bei Ihnen in der zweiten Septemberhälfte.

Wir möchten auf verschiedenen Wegen die wertvolle Information verbreiten: An dieser Stelle im Lebendigen Vaterstetten, auf unserer website und, bei umfangreicheren oder besonders lohnenden Maßnahmen, auch in öffentlichen Veranstaltungen unseres Energieforums. Auf Wunsch werden wir die Informationen auch ohne Namensnennung veröffentlichen.

Trauen Sie sich! Sie leisten damit ohne großen Aufwand einen zusätzlichen Beitrag zum Klimaschutz!

Ihre Energiewende Vaterstetten